

Le 22 avril 2024

Jour de la Terre

Les travailleurs et travailleuses des postes ont un plan pour écologiser le service postal

Postes Canada possède la plus grande infrastructure publique du pays. Elle est en mesure d'exercer une forte influence et de paver la voie à d'autres entreprises canadiennes vers des pratiques durables. Lançons des

initiatives vertes, installons des bornes de recharge publiques à tous les bureaux de poste et créons de bons emplois syndiqués durables. À l'occasion du Jour de la Terre, imaginons le rôle que pourraient jouer les bureaux de poste en tant que plaques tournantes de la nouvelle économie verte.

Voilà à quoi ressemblera le service postal de l'avenir.



C'est une vision des plus audacieuses, et il nous faudra de l'aide pour la réaliser. Joignez-vous à nous!

